Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 16 Piéces
Superficie 760 m?
Référence V2862
Prix 9990 000 €

Oppede
Maison a vendre (84580)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ce mas du XVllleme, avec de somptueux jardins et des Décors fastueux, offre un
cadre de vie idyllique dans la campagne doppede. Situé a quelques kilometres du
village, lenvironnement rural de cette propriété évoque le calme et invite a la
sérénité. Une rénovation magistrale a transformé cette propriété en I'une des
demeures les plus prisées du luberon. La propriété, de plus de 760m?2 habitables

est composé de, au rez-de-chaussé : opulent salon avec divers espaces de

Détente dun incroyable confort, une sublime cheminé gothique et une majestueuse

bibliotheque ; magnifique et remarquable cuisine ...

This quintessential 18th-century property is bathed in effortlessly elegant décor and
surrounded by lush gardens, benefitting from a rural setting in the serene
countryside of Oppede. A masterful renovation has transformed this traditional
farmhouse into one of the Luberon's most coveted properties. Terrific views of the
Luberon valley can be enjoyed throughout the estate. The accommodation on the
ground floor comprises: opulent 126m?2 drawing room adorned with cathedral
ceilings, tall French doors, and a grand stone fireplace; gorgeous kitchen fitted with

a La Cornue stove and ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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